



Es war einmal – Sagen und Legenden Auf Entdeckungstour in Aachen und Köln

„Es war einmal“, so beginnen nicht nur Märchen, sondern hin und wieder auch Sagen und Legenden.

Weil die beiden letztgenannten sich inhaltlich in der Regel auf einen historischen Ort, ein Ereignis oder eine Person beziehen, kann man ihre Spuren suchen und ihnen folgen.



© Pfarrbriefservice



Wusstet ihr, dass sowohl in Aachen als auch in Köln beim Bau des jeweiligen Doms der Teufel seine Finger im Spiel hatte?

Habt ihr schon einmal von der Weckschnapp gehört?

Wisst ihr, was es mit der Klappergasse auf sich hat?

Und kennt ihr den Unterschied zwischen Hinzen- und Heinzelmännchen?

Kommt mit und entdeckt die Geschichte(n) der beiden Bischofssitze Aachen und Köln an einem Tag.



Die Veranstaltung findet in Kooperation mit dem KAB Diözesanverband Köln und dem Bildungswerk der KAB der Diözese Aachen statt.

Referent:innen:

Annika Triller, Kölsch Mädchen,
Oliver Bühl, Öcher Jong

Wann: Samstag, 27. September 2025

Wo: Aachen und Köln

**Treffpunkt ist zwischen 10:45 und 11:00 Uhr
auf dem Bahnhofsvorplatz am
Aachener Hauptbahnhof**

Teilnahmegebühr 15 EUR

**Zugfahrt und Mittagsimbiss müssen selbst
bezahlt werden.**